

Doble titulación de doctorado en la UMH y la
Universidad de Sao Paulo - La Verdad - 28/10/2016

Doble titulación de doctorado en la UMH y la Universidad de Sao Paulo

CIENCIA

⚡ **EFE.** La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha firmado un convenio de doble titulación de doctorado internacional con la Universidad de Sao Paulo (USP) de Brasil con el que se pretende fomentar la movilidad de los estudiantes de doctorado.

Con este convenio se quiere promover la codirección conjunta de estudiantes de doctorado de ambas instituciones. De esta forma, la superación de la defensa de la tesis doc-

toral permitirá al estudiante obtener el título de doctor en Salud Pública, Ciencias Médicas y Quirúrgicas por la UMH y el título de doctor en Ciencias por la USP.

El tiempo de preparación de la tesis deberá estar repartido entre las dos instituciones, con un período de permanencia en uno de los países que no deberá ser inferior a nueve meses del tiempo real dedicado a la preparación de la tesis, según han informado fuentes de la universidad ilicitana.

El convenio se ha suscrito entre el programa de postgrado de Medicina Preventiva de la Facultad de Medicina de la USP y el programa de doctorado en Salud Pública, Ciencias Médicas y Quirúrgicas de la Facultad de Medicina de la UMH.